

# Dr Robert C. Newman, Miracles, Session 5, Les miracles de Jésus sur le royaume naturel

© 2024 Robert Newman et Ted Hildebrandt

Nous continuons notre parcours, Les Miraculeux et les Miracles de Jésus. Nos quatre premières unités, pourrait-on dire, regroupaient le titre plus large, Les Miraculeux, et examinaient les miracles dans l'Ancien Testament et le Nouveau Testament, puis nous avons examiné les miracles extra-bibliques dans la chrétienté, si vous voulez, depuis lors. , puis nous avons examiné la montée de la science et du libéralisme théologique, puis nous avons examiné les objections au miraculeux. Passons maintenant à la seconde moitié, qui est Les Miracles de Jésus, et ici nous allons examiner, tout d'abord, quelques éléments d'introduction sur les miracles, puis sur les miracles de la nature, et ensuite nous allons examiner L'autorité de Jésus, si vous voulez, sur le domaine humain, et la troisième, l'autorité de Jésus sur le domaine spirituel.

C'est donc là que nous nous dirigeons ici, si Dieu le veut. Des miracles. Dans une conférence précédente, nous avons proposé cette définition d'un miracle biblique.

Un miracle biblique est un événement frappant ou merveilleux manifestant un pouvoir surnaturel et destiné à revêtir une certaine signification. Nous allons maintenant examiner certains des miracles de Jésus, classés sous trois rubriques : les miracles sur le domaine naturel, les miracles sur le domaine humain et les miracles sur le domaine spirituel. Nous examinerons le pouvoir surnaturel que manifeste chaque miracle particulier, la réaction qu'il suscite chez ceux qui l'ont vu et la signification apparente du miracle.

Tout cela nous dira quelque chose sur qui est Jésus et ce qu'il est venu faire, c'est-à-dire la personne et l'œuvre de Jésus. Donc, des miracles sur le domaine naturel. Nous pouvons classer les éléments suivants comme appartenant au groupe des miracles de la nature.

Le changement de l'eau en vin. La pêche miraculeuse du poisson. Calmer une tempête.

Nourrir les 5 000 personnes, nourrir également les 4 000 personnes. Marcher sur l'eau. La pièce dans la gueule du poisson.

Nous examinerons certains d'entre eux que je n'ai pas abordés dans d'autres PowerPoints qui seraient disponibles sur notre site Web de l'IBRI. Alors, regardons

tout d'abord la capture miraculeuse trouvée dans Luc 5, versets 1-11. Le passage ressemble à ceci dans la NIV.

Un jour, alors que Jésus se tenait au bord du lac de Génésaret, la mer de Galilée, entouré de gens rassemblés et écoutant la parole de Dieu, il aperçut au bord de l'eau deux bateaux abandonnés là par les pêcheurs qui lavaient leurs filets. . Il monta dans l'une des barques, celle de Simon, Simon Pierre, et lui demanda de s'éloigner un peu du rivage. Ensuite, il s'est assis et a enseigné aux gens depuis le bateau.

Après avoir fini de parler, il dit à Simon : Mets-toi en eau profonde et jette les filets pour pêcher. Simon répondit : Maître, nous avons travaillé toute la nuit et nous n'avons rien attrapé, mais parce que tu le dis, je vais jeter les filets. Ce faisant, ils attrapèrent un si grand nombre de poissons que leurs filets commencèrent à se briser.

Alors, ils ont fait signe à leurs partenaires dans l'autre bateau de venir les aider, et ils sont venus et ont rempli les deux bateaux si pleins qu'ils ont commencé à couler. Quand Simon Pierre vit cela, il tomba à genoux et dit : Éloigne- toi de moi, Seigneur, je suis un homme pêcheur. Car lui et tous ses compagnons étaient étonnés du nombre de poissons qu'ils avaient capturés.

Il en était de même pour Jacques et Jean, fils de Zébédée, les associés de Simon. Alors Jésus dit à Simon : N'aie pas peur. A partir de maintenant, tu attraperas les hommes.

Alors ils ont remonté leurs bateaux à terre, ont tout laissé et l'ont suivi. Historicité de l'événement. Ceci a eu lieu après le début du ministère public de Jésus en Galilée.

Ainsi, au début du ministère public de Jésus, il avait enseigné dans les synagogues et chassé les démons et autres. Déjà, de grandes multitudes affluent vers Jésus à ce moment-là, et l'inconvénient de cela conduit à utiliser un bateau comme plate-forme de parole. Évidemment, si vous vous tenez sur le rivage, les gens continuent de se rassembler et vous devez avoir un moyen de les éloigner, mais si vous montez dans un bateau et reculez au large, alors les gens à l'avant ne veulent pas aller très loin dans l'eau, et ça arrête ça.

Les disciples avaient pêché toute la nuit précédente sans succès, et maintenant ils avaient une grosse prise. Diverses explications libérales. La première, bien sûr, est qu'il s'agissait d'une allégorie plutôt que d'une allégorie historique.

Et donc, vous savez, maintenant vous attraperez des hommes plutôt que des poissons, et c'est de cela que parle l'allégorie. Eh bien, cela a évidemment une sorte d'interprétation symbolique, comme Jésus lui-même la donne, hein ? Ainsi, leur suggestion est le premier signe que les Gentils reçoivent l'Évangile. La deuxième

prise, la plus grosse prise, ce sont les Gentils, et la première tentative du jour au lendemain sans rien attraper, ce sont les Juifs.

Donc, une belle prise, une grande réponse contre la réponse juive. Si c'est historique, les libéraux diront que Jésus a vu le poisson et l'a dit aux disciples. Eh bien, c'est ici qu'intervient un peu de physique.

A quelle distance d'un bateau peut-on voir des poissons dans l'eau ? Voir les poissons de loin quand ils sautent hors de l'eau, d'accord ? Mais cela n'arrive pas si souvent. Il existe un angle critique à l'interface air-eau qui, si vous êtes à plus de ce nombre de degrés de la verticale, alors ce que vous voyez est une réflexion venant du dessus de l'eau plutôt que de la lumière venant de sous l'eau. Cet angle critique est de 48:5 degrés.

Ainsi, Jésus, avec ses yeux, disons, à environ six pieds au-dessus de la surface, se tenant dans un bateau, donc en fait ses pieds sont probablement sous la surface de l'eau, ne peut voir dans l'eau qu'à environ sept pieds du bateau. . Cela rend donc assez difficile l'observation d'un grand nombre de poissons dans l'eau. La vue naturelle n'est donc pas une explication probable.

Preuve d'historicité, nous n'avons pas de machines à voyager dans le temps. Ainsi, une personne sceptique peut nier n'importe quoi après un certain temps. Les détails des personnes, du nombre de bateaux et des détails de la pêche sont intéressants et peuvent très bien suggérer un point de vue oculaire sur l'affaire.

La saveur du miracle est plutôt différente de celle des Apocryphes et de celle que nous avons examinée plus tôt. La réaction des témoins oculaires est qu'il n'est pas clair si la foule est toujours là à ce stade. Mais Pierre est frappé par son propre péché lorsqu'il réalise ce que cela lui dit à propos de Jésus.

Il avait en quelque sorte eu tendance à l'écarter dès le début lorsque Jésus avait dit de le faire parce qu'ils l'avaient déjà fait, et que le milieu de la journée n'est pas le moment d'attraper du poisson. Ils étaient dehors toute la nuit, ce qui est le meilleur moment pour attraper du poisson. Mais maintenant, lorsqu'il réalise quelle était son attitude à l'époque, il voit ce que Jésus a fait.

Cela se compare quelque peu aux théophanies de l'Ancien Testament, dans lesquelles les personnes en contact avec Dieu reconnaissent soudainement leur péché. Les disciples, dans leur réaction, abandonnent tout pour suivre Jésus. Ainsi, ils se rendent compte que ce n'était pas une astuce intelligente, mais que Jésus l'était.

Ils n'ont évidemment pas tout ce qui concerne la Trinité ensemble à ce stade, mais ils se rendent compte que Jésus est au moins un prophète majeur et qu'une bonne façon de passer une bonne partie de leur vie est de devenir ses disciples. Contexte de

l'Ancien Testament. Je suggère généralement à mes étudiants de jeter un œil au contexte de l'Ancien Testament lorsqu'ils examinent les miracles de Jésus.

Pourquoi donc? C'est le contexte que le public aurait eu. Les disciples de Jésus, les autres personnes autour. Ils n'ont pas lu le Nouveau Testament, d'accord ? Ils ont le passé de l'Ancien Testament.

Alors, qu'est-ce qu'on fait ? Ce serait également une source très probable de la signification symbolique que pourraient avoir les miracles. Cela va être l'arrière-plan. Ce sont les choses que ces gars-là ont entendu en grandissant sur ce que Dieu a fait dans l'histoire.

Et si ces incidents ont une signification symbolique, cela en sera probablement également la source. Et des miracles similaires. Eh bien, il y a un récit de Jonas sur le déplacement d'un poisson.

Donc, amener un poisson au bon endroit pour qu'il soit là à attendre Jonas quand il passe par-dessus bord. Déplacer une multitude d'animaux. Cela apparaît à plusieurs endroits.

Les pestes égyptiennes. Il y a les moucheron, les grenouilles et tout ce genre de choses. Et tel.

Les cailles dans le désert que Dieu élève pour nourrir les Israélites. Déplacer une multitude d'animaux. D'autres parallèles, pas des miracles.

Le poisson dans l'Ancien Testament. Genèse 1.28 et Psaume 8.8 nous disent que les humains ont été créés pour gouverner les poissons, entre autres choses. Donc, c'est intéressant.

Nous ne sommes pas vraiment capables de contrôler le poisson de nos jours. Mais peut-être que cela nous dit quelque chose sur Jésus. Revenez et réfléchissez à cela.

Au lieu de cela, dans Genèse 9 : 2, les poissons craignent et fuient les humains. Un résultat, vraisemblablement, de la situation de chute ou d'après-chute. Pourtant, Job 12 :7-10 nous dit que les poissons sont entre les mains de Dieu.

Ainsi, Dieu contrôle les poissons. Donc, Genèse 1.28. Dieu les bénit et leur dit : Soyez féconds et multipliez-vous. Remplissez la terre et soumettez-la.

Dominez les poissons de la mer et les oiseaux du ciel et tout être vivant qui se déplace sur la terre. Genèse 9 : 2. Votre crainte et votre frayeur tomberont sur toutes les bêtes de la terre et sur tous les oiseaux du ciel. Sur chaque créature qui se déplace sur le sol.

Sur tous les poissons de la mer. Ils sont remis entre vos mains. Travail 12.7-10. Demandez aux animaux et ils vous apprendront.

Ou les oiseaux du ciel, et ils vous le diront. Ou parlez à la terre, et elle vous apprendra. Laissez les poissons de la mer vous informer.

Lequel de tous ne sait pas que la main du Seigneur a fait cela ? Dans sa main se trouve la vie de chaque créature et le souffle de toute l'humanité. Quelle est la signification du miracle ? Eh bien, effet immédiat. Les pêcheurs obtiennent une prise spectaculaire.

Et on leur montre quelque chose à propos de Jésus. Qu'en est-il de la place dans l'histoire du salut ? C'est souvent une chose à laquelle il faut penser. Au lieu de simplement prendre tous ces événements qui se produisent dans le livre des Juges, des Rois, des Chroniques, des Évangiles et des Actes.

Ce sont juste des histoires individuelles intéressantes. Mais comment s'intègrent-ils dans ce que Dieu fait dans l'histoire ? Eh bien, Jésus est le deuxième Adam. Il vient restaurer ce qu'Adam a perdu.

Adam a perdu, dans un sens, peut-être sa domination volontaire sur le poisson, si vous préférez. Mais maintenant, Jésus a rétabli cela. Ainsi, Jésus est capable d'introduire ces poissons dans le filet.

Nous ne savons pas comment il fait, d'accord ? Mais c'est ce qu'il fait. Éléments symboliques. Eh bien, Jésus nous l'a déjà donné, hein ? Les disciples seront envers les autres humains ce que les pêcheurs doivent pêcher.

Je vais faire de vous des pêcheurs d'hommes. Vous allez rassembler des humains dans le royaume si vous le souhaitez. C'est essentiellement ce que Jésus dit à la fin de nous.

C'est donc un encouragement pour eux, car s'ils travaillent avec Jésus, ils peuvent faire une belle prise de poisson comme celle-ci. Ainsi, en travaillant avec Jésus, de nombreuses personnes entreront dans le royaume. Tout comme Dieu contrôle notre succès dans la pêche, il en est de même pour le salut des gens.

Nous passons à un deuxième miracle sur la nature, celui de nourrir 5 000 personnes. Cela se trouve dans Matthieu 14, Marc 6, Luc 9, Jean 6. Regardons Jean 6. Quelque temps après, Jésus traversa jusqu'à l'autre rive de la mer de Galilée, la mer de Tibériade. Et une grande foule de gens le suivit parce qu'ils voyaient les miracles qu'il avait accomplis sur les malades.

Alors Jésus monta au flanc d'une montagne et s'assit avec ses disciples. La fête juive de la Pâque était proche . Lorsque Jésus leva les yeux et vit une grande foule venir vers lui, il dit à Philippe : Où achèterons-nous de la nourriture pour que ces gens mangent ? Il a demandé cela uniquement pour le tester, car il avait déjà en tête ce qu'il allait faire.

Philippe lui répondit que huit mois de salaire ne permettraient pas d'acheter assez de pain pour que chacun puisse manger un morceau. Un autre de ses disciples, André, le frère de Simon Pierre, prend la parole. Voici un garçon avec cinq petits pains d'orge et deux petits poissons.

Mais jusqu'où iront-ils parmi tant d'autres ? Jésus dit : Faites asseoir les gens. Il y avait beaucoup d'herbe à cet endroit, et les hommes s'assirent, au nombre d'environ 5 000. Jésus prit alors les pains, rendit grâce et distribua autant qu'ils le voulaient à ceux qui étaient assis.

Il a fait la même chose avec le poisson. Quand ils eurent tous mangé à leur faim, il dit à ses disciples de rassembler les morceaux qui restaient. Que rien ne soit gaspillé.

Alors ils les rassemblèrent et remplirent douze paniers avec les morceaux des cinq pains d'orge laissés par ceux qui avaient mangé. Après que les gens eurent vu le signe miraculeux que Jésus avait fait, ils commencèrent à dire : c'est sûrement lui le prophète qui doit venir dans le monde. Vraisemblablement en référence au passage de Deutéronome 18.

Jésus, sachant qu'ils avaient l'intention de venir le faire roi de force, se retira de nouveau seul sur une montagne. Eh bien, réfléchissez un peu à l'historicité de l'événement, de l'occasion. C'est la dernière partie du ministère galiléen de Jésus.

Les douze viennent de rentrer de leur mission. Nous voyons cela esquissé pour nous dans Luc. Jésus vient d'apprendre l'exécution de Jean-Baptiste.

Cela est mentionné pour nous dans Matthieu. Jésus emmène ses disciples se reposer seuls, comme le mentionne explicitement Marc. Les foules suivent.

Jésus les enseigne toute la journée puis les nourrit le soir : des explications libérales, une leçon de partage. Beaucoup ont de la nourriture cachée, mais ils ont peur de la partager.

Ils pensent chacun : je suis le seul à l'avoir, et si je le révèle, je serai assailli par cinq mille personnes, etc. Mais le petit garçon partage le sien, et tous ont honte, et ils partagent. C'est une explication libérale.

Une autre est une histoire inventée à comparer avec Élie et Élisée. Élie, 1 Rois 17, 13, Élie lui dit, une femme de Sarepta : N'aie pas peur, rentre chez toi et fais ce que tu as dit, mais prépare-moi d'abord un petit gâteau de pain avec ce que tu as, et apporte-le à moi, puis fabriquez quelque chose pour vous et votre fils. Car ainsi dit l'Éternel, le Dieu d'Israël : Le pot de farine ne s'épuisera pas, et la cruche d'huile ne tarira pas, jusqu'au jour où l'Éternel fera pleuvoir sur le pays.

Ou Elisée, 2 Rois 4, 42, Un homme vint de Baal Shelisha, apportant à l'homme de Dieu vingt pains d'orge, cuits à partir du premier grain mûr, ainsi que quelques épis de nouveau grain. Donnez-le à manger au peuple, dit Élisée. Comment puis-je présenter cela à une centaine d'hommes, demanda son serviteur.

Mais Elisée répondit : Donnez -le à manger au peuple, car ainsi dit l'Eternel : Ils mangeront et il en restera. Puis il le leur présenta, et ils mangèrent et en restèrent, selon la parole de l'Éternel. Ainsi, une histoire inventée a été créée pour comparer ces deux miracles et les récits d'Élie et d'Élisée.

Eh bien, preuve de l'historicité, les quatre Évangiles rapportent cela avec une variété considérable. Ils ne semblent pas se copier les uns les autres. Les détails du lieu, du territoire de Bethsaïda et de Julius, même l'herbe verte, ce qui est présent dans le climat d'Israël, est plutôt rare, c'est essentiellement un phénomène printanier.

Donnez-nous quelques informations, si vous le souhaitez, sur les événements. La référence aux kophinoi , les paniers de nourriture standards des Juifs. Et, ce qui est très étrange, Jésus fait ramasser les restes.

Vous ne verriez jamais quelque chose comme ça, un miracle apocryphe, où, vous savez, ils étendent la nappe et commandent, et de la nourriture apparaît dessus, et toutes ces sortes de choses. Jésus a rassemblé les restes. Cela indique que Jésus ne prend pas les miracles pour acquis et les utilise dans des situations inutiles.

La réaction des témoins oculaires n'est rapportée que par John. C'est le prophète ! Deutéronome 18.15, il y aura un prophète qui se lèvera après vous, comme vous, etc. Donc, une des figures eschatologiques, si vous voulez, de la période intertestamentaire, outre le messie, le messie davidique et un messie de Aaron, un possible messie sacerdotal, et était le prophète.

Ils étaient sur le point de le forcer à devenir roi. Ils cherchaient évidemment quelqu'un pour les délivrer des Romains, et si vous aviez quelqu'un qui pouvait fournir de la nourriture à tout moment, cela résoudrait un énorme problème de logistique dans les batailles contre les Romains, hein ? Alors Jésus envoie les douze disciples dans la barque, dans des passages parallèles, renvoie la foule et s'en va dans les collines pour prier. Contexte de l'Ancien Testament.

Des miracles similaires en plus de la transformation de l'eau en vin à Cana et de la nourriture des quatre mille personnes. Il y a la manne dans le désert, Exode 16, Nombres 11, Deutéronome 8, Josué 5, Néhémie 9, Psaume 78. Une caractéristique majeure de l'errance dans le désert.

Il y a la provision de cailles dans le désert, Exode 16, numéro 11, Psaume 78, Psaume 105 dans le désert. Il y a Élie et la veuve de Sarepta que nous venons de mentionner, 1 Rois 17. L'huile s'est multipliée pour sauver une autre veuve de la vente de ses fils en esclavage, 2 Rois 4. Et les pains et les céréales se sont multipliés, 2 Rois 4. Ceux-là sont tous deux sous Élisée, en fait.

Autres parallèles. Dieu nourrit. Quelques passages.

Psaume 104:27 et suivants. Psaume 132:15. Regardez-les.

Psaume 104:27 et suivants. Ces animaux comptent tous sur vous pour leur donner leur nourriture au moment opportun. Quand vous le leur donnez, ils le récupèrent.

Lorsque vous ouvrez la main, ils se contentent de bonnes choses. Quand tu caches ton visage, ils sont terrifiés. Quand vous leur coupez le souffle, ils meurent et retournent à la poussière.

Et Psaume 132:15. Je la bénirai, Sion, avec des provisions abondantes. Pour les pauvres, je me contenterai de nourriture.

Vous avez également les vues voraces sur Léviathan et Behemoth. Dieu les fournira comme nourriture à Israël à la fin des temps. Quelle est la signification du miracle ? Effet immédiat.

Une foule de plus de 5 008 personnes avait tout ce qu'elle voulait avec plus de restes que ce qui existait à l'origine. Ils veulent faire de Jésus roi. Une place dans l'histoire du salut.

Comparable à Moïse avec Israël dans le désert. Voir aussi le passage des prophètes de Deutéronome 18 :15 comme Moïse. L'une des choses qui se sont produites dans les miracles de Jésus est qu'ils ont attiré l'attention des gens sur des moments antérieurs de l'histoire du salut où Dieu avait fait des choses comme celles-là.

Ces temps sont Moïse, Élisée et Élie. Mais le lien de Jésus avec le miracle est beaucoup plus direct que celui de Moïse. Pour la manne, Dieu le dit à Moïse.

Moïse annonce que cela va arriver. Et cela commence à arriver. Jésus prend le pain et le poisson et commence à les rompre.

Et ça commence à se multiplier. Et nous ne savons pas à quoi cela ressemblait. Nous n'en sommes pas là.

Alors, est-ce que Jésus gère tout cela un peu ? Ou continue-t-il à se multiplier à mesure que les disciples le transportent dans le panier ou quelque chose comme ça ? Je ne sais pas. Mais nous ne savons pas non plus ce qui s'est passé dans le cas des 20 miches de pain d'orge qui nourrissaient une centaine de personnes. Nous ne savons pas non plus exactement comment cela a fonctionné.

Nous n'étions pas là pour le voir et le narrateur ne nous l'a pas dit. Mais le lien de Jésus avec le miracle est beaucoup plus direct que celui de Moïse. Une autre caractéristique des miracles de Jésus est qu'ils sont non seulement comparables à ceux de Moïse et d'Élie, par exemple, mais qu'ils sont également typiques : le lien de Jésus est plus direct.

Signification du miracle, quelques éléments symboliques. Le discours de Jésus le lendemain, Jean 6:22 à 71, qui revient à, je suis le pain de vie, et ce n'est pas Moïse qui vous a nourri de l'homme et le désert était Dieu, et cetera, qui a attiré l'attention du peuple sur la signification de tout cela. Il relie également cela au fait de donner sa propre vie pour soutenir l'homme, et cela va être une image de la mort de Jésus.

Et nous le voyons plus directement aujourd'hui en relation avec la Cène du Seigneur. Ceci est mon corps, qui est brisé pour toi. Si vous le souhaitez, il y revient.

Eh bien, voici ça avec impatience. Ainsi, la signification est quelque chose comme la Cène du Seigneur. Tournons-nous vers un miracle de la troisième nature, la pièce de monnaie dans la gueule du poisson, Matthieu 17.

Voici le passage, Matthieu 17 : 24, 27. Après que Jésus et ses disciples soient arrivés à Capharnaüm, ils étaient partis en tournée de prédication, pourrait-on dire ; les collecteurs de l'impôt de deux drachmes sont venus trouver Pierre et lui ont demandé : est-ce que ton professeur ne paie pas l'impôt du temple ? Oui, il le fait, a-t-il répondu. Quand Jésus entra dans la maison, lorsque Pierre entra dans la maison, Jésus fut le premier à parler.

Qu'en penses-tu, Simon, a-t-il demandé. De qui les rois de la terre perçoivent-ils les droits et les impôts ? De leurs propres fils ou des autres ? Des autres, répondit Peter. Alors les fils sont exemptés, lui dit Jésus.

Mais pour que nous ne les offensions pas, va au lac, lance ta ligne, prends le premier poisson que tu attrapes, ouvre-lui la bouche, et tu trouveras une pièce de quatre drachmes . Prends-le et donne-le-leur pour mon impôt et le vôtre. L'historicité de l'événement, de l'occasion, tard dans le ministère galiléen.

Jésus vient de rentrer à Capernaüm, faisant profil bas, Marc 9h30. Pierre est interrogé par ceux qui perçoivent la taxe d'un demi-shekel, et un demi-shekel et un tétradrachme ont fondamentalement la même taille, c'est donc une taxe de deux drachmes. Jésus paie-t-il ? Et Pierre, sachant que Jésus est pieux et tout ça, dit, bien sûr, oui. Cependant, Jésus anticipe la question de Pierre lorsqu'il entre dans la pièce et répond par sa propre question et par son miracle.

Une preuve d'historicité ? Eh bien, un détail de la taxe. C'est ce qu'on appelle la double taxe drachme ici sur le compte plutôt qu'un demi-shekel. Le terme utilisé n'est pas celui de la Septante, mais il correspond à l'usage contemporain.

Le terme utilisé ici est stator, qui est l'un des termes désignant un tétradrachme . La réponse particulière de Jésus est très importante en termes de signification. Autrement dit, il n'indique pas seulement sa propre filiation, mais il indique également quelque chose de la filiation de Pierre.

Réaction des témoins oculaires ? Eh bien, c'est un miracle intéressant. L'événement n'est même pas signalé. Nous avons simplement Jésus disant à Pierre quoi faire, et on suppose que cela a eu lieu, sans parler des réactions des témoins oculaires.

Des antécédents dans l'Ancien Testament ? Des miracles similaires. Eh bien, il y a le mouvement des animaux, les miracles que nous avons vus auparavant, et, bien sûr, cela implique probablement le mouvement d'un poisson, amener le bon poisson à l'hameçon de Peter pour l'y amener. Ainsi, l'incident de Jonas, l'incident des cailles, l'incident des fléaux, etc.

Disposition financière ? Eh bien, il y a du pétrole pour la veuve qui lui permet de vendre cela et de payer ensuite les dettes de son mari décédé, afin que les fils n'aient pas besoin d'être vendus comme esclaves. Des pré-connaissances ? Samuel sait ce qui va lui arriver à Saül et ce qu'il va faire le lendemain, 1 Samuel 10. La signification ? Dans cet effet immédiat, la taxe du temple est payée.

Jésus fait valoir auprès de Pierre son caractère obligatoire. D'une manière ou d'une autre, maintenant, pour Jésus et Pierre, ce n'est plus obligatoire. Et il scelle ce point avec la prise miraculeuse.

Quelle place dans l'histoire du salut ? Celui qui contrôle les poissons est venu sur terre, d'accord ? Sa relation au Père est différente de celle des autres. La taxe du temple était destinée à l'expiation de vos âmes, une remarque intéressante. Et Jésus n'a pas besoin d'expiation si vous voulez, mais il amène les autres dans une relation similaire, d'accord ? Cela n'a pas fonctionné, d'accord, j'ai juste fait allusion au miracle.

Des éléments symboliques ? L'impôt d'un demi-shekel et l'expiation, c'est ici dans Exode 30, versets 13 à 16. Chacun qui passe vers ceux déjà comptés fait cet impôt en ayant une foule ici, puis chacun sort et paie un demi-shekel. shekel, puis il se déplace et forme une autre foule. Chaque personne qui passera parmi ceux déjà comptés devra donner un demi-shekel, selon le shekel du sanctuaire qui pèse 20 guéras.

Ce demi-shekel est une offrande au Seigneur. Tous ceux qui traversent, ceux âgés de 20 ans ou plus, doivent faire une offrande au Seigneur. Les riches ne doivent pas donner plus d'un demi-shekel. Les pauvres ne doivent pas donner moins lorsqu'ils font une offrande au Seigneur pour expier leur vie.

Voici la traduction NIV ; il pourrait aussi s'agir d'âmes. C'est une expiation, de toute façon. Recevez l'argent de l'expiation des Israélites et utilisez-le pour le service de la Tente d'assignation.

Ce sera un mémorial pour les Israélites devant l'Éternel, faisant l'expiation pour vos vies. Relation du chrétien à la loi. C'est un domaine très controversé.

Voici un des passages qui s'y rapportent. Eh bien, c'est la fin de notre tour de Jésus et des miracles, et particulièrement de son pouvoir, si vous voulez, sur la nature.